



Enexpro
El más importante Encuentro Exportador de Prochile

Hotel W
09 de abril de 2013

Un promedio de 800 reuniones bilaterales y más de mil personas en la sesión plenaria marcaron el desarrollo del Encuentro Exportador de ProChile, que contó con la participación del Ministro de Relaciones Exteriores, Alfredo Moreno; el ex presidente del Banco Central, Vittorio Corbo; el economista Alejandro Ruelas-Gossi; y Saul Singer, co-autor del libro Start-Up Nation: La historia del milagro económico de Israel.

Enexpro es el evento más importante para el sector exportador chileno, que en su sesión plenaria reunió a más de mil emprendedores que fueron invitados a “salir de su zona” para potenciar la internacionalización de sus negocios, diversificar los destinos de su oferta exportable, y a innovar a través de una oferta con mayor valor agregado que les permita ser más competitivos en el mundo.

Durante la inauguración de Enexpro, el ministro de Relaciones Exteriores, Alfredo Moreno, destacó la política exportadora de Chile y los avances que ha tenido este país en su inserción comercial, gracias a la sólida red de 22 acuerdos firmados con 60 países “que nos permiten acceder en forma privilegiada a un mercado de 4.300 millones de habitantes que constituyen el 62% de la población mundial y alcanzan el equivalente al 86% del PIB mundial”, indicó

MundoChile nuevamente tuvo la oportunidad de apoyar mediante sus servicios de interpretación simultánea durante todas las conferencias de este importante encuentro, entregando, como es habitual, un servicio de la más alta calidad.

